



Acta N° 78

Sesión Ordinaria celebrada por la Honorable Corporación Municipal
de Victoria departamento de Queso; el dia viernes 27 de octubre
octubre del año 2017, presidida por el Sr. Alcalde Sandro Overson
Martínez Urbina, miembros del C.D.M.A, y los regidores presentes
por su orden, 1º Antonio Sebastián Landa, 3º Juan Francisco Ro-

STUDIO



En la sesión de hoy, 5º Nelson Adolfo Martínez, 6º Marvin Horacio Oviedo
y 7º Delsa Torres Flores, faltando con excusa el Sr. vice Alcalde
Yonis Leonardo Cárz y los Regidores N° 4 Maira Yadira Ávila
todos ante la suscrita secretaria que da fe: se procedió de la
siguiente manera: 1º Invocación a Dios, 2º comprobación del
Boonom, 3º Apertura de la reunión, 4º Lectura, discusión y aprobación
de la agenda, 5º Lectura, discusión y aprobación del acta an-
terior, 6º Aprobación de informes del Sr. Alcalde en el acta
anterior, 7º Aprobación de los acuerdos y Resoluciones en el
acta anterior, 8º Informes del Sr. Alcalde, 9º Acuerdos y Re-
soluciones, 10º Cierre de la sesión; Desarrollo de la sesión, 1º
se realizó la invocación a Dios por el regidor N° 5 Nelson Adol-
fo Martínez, 2º se comprobó el boonom necesario para llevar a
cabo la sesión, 3º El Sr. Alcalde declaró abierta la sesión sién-
do las 9:12 a.m., 4º conocida y suficientemente discutida
fue aprobada la agenda, 5º posteriormente se dio lectura al
acta anterior siendo aprobada y firmada por la Honorable
Corporación Municipal con modificación en el nombre del Regidor
Nº 6 Marvin Horacio Oviedo, 6º la Honorable Corporación Municipal
por unanimidad de los presentes aprueba los informes del Sr. Al-
calde sin modificación alguna, en el acta anterior, 7º La Honora-
ble Corporación Municipal por unanimidad de los presentes aprueba
los acuerdos y Resoluciones en el acta anterior sin modifica-
ción alguna; 8º informes del Sr. Alcalde, 8.1º El Sr. Alcalde in-
formó que ya se realizó la monitoría del proyecto de salud Vie-
toria, siendo su puntuación de 85%; 8.2º El Sr. Alcalde informó
que se recibió de parte del Gobierno Central el pago de dos
meses de Transferencias pendientes; realizando el abono a provee-
dores Municipales (S.E.L, Reyes Comercial, entre otros), Empleados Mu-
nicipales y el pago al cuerpo de Regidores. Se hará el día de hoy (27.
de Octubre del año) 8.3º El Sr. Alcalde informó a todos los
presentes que el Sr. German Meza Solerito ante su persona se
le otorgue el permiso para sacar Madera (madera), que esté ubi-
cada en la comunidad de Periquito de esta jurisdicción,



agregando que cuenta con el permiso del ICF + comunidad en mención. Respondiendo la corporación en pleno que ~~No lo apoye~~ lo solicitó del sr.elman Ntro; debido que la carretera que conduce a la comunidad de Penquito está recién reparada y al traslador dicha Maderal se dañará. 8.4 -- El Sr. Alcalde informo que en el transcurso de esta semana se termina completamente la electrificación del Boulevard Soyapa y posiblemente en el transcurso de la siguiente semana se colmina con el proyecto de electrificación de la comunidad de la Peña. 8.5 -- El Sr. Alcalde informo que la Dra. Carrizo estaría presente en el Cabildo Abierto pidiendo perdón el día de hoy (27/10/2017), con el objetivo de presentar la rendición de cuentas del Proyecto de salud Victoria (PSV) correspondiente a los años 2016-2017. 8.6 -- El Sr. Alcalde informo que en el transcurso de esta semana se colmina con la electrificación de la comunidad de Tercero Bolívar. 8.7 -- El Sr. Alcalde informo que se habilitaron + repararon las carreteras y caminos que fueron dañados por las lluvias en el mes de septiembre, con el renglon presupuestario de Gestión de Riesgo; pero debido a las recientes lluvias + mal tiempo que siguen causando daños, por ende solicita a la corporación extender la EMERGENCIA MUNICIPAL hasta que cesen las lluvias. La Honorable Corporación presente ACORDÓ declarar nuevamente emergencia municipal y contratar equipo para habilitar y reparar carreteras lo mas pronto posible. De igual manera la corporación en pleno ACORDÓ asignar partidas presupuestarias para la reparación de las carreteras troncales del municipio a partir del mes de enero del año 2018. 9º Acuerdos + Resoluciones, 9.1 -- La Honorable Corporación Municipal por unanimidad de los presentes ACORDÓ excusar a la regidora N°4 Maira Yadira Ávila y el Sr. Vice Alcalde yonis Leonardo Nro; ya que no pudieron estar presentes en la reunión de corporación del dia de hoy (27/10/2017), debido a los fuertes lluvias presentadas en el municipio, misma que causo la inhabilitación de las carreteras del Sector Bajo Grande y El Sr. Vice Alcalde realizará la supervisión de la construcción del puente de plata-



Miembros sobre el río Frio (sector Bajo brante). 10° crece de la sesion, 10.1--> No habiendo otro asunto que tratar et si. Alcalde dio por concluida la sesion siendo (a) 9:56 am. Enmienda se aclara el punto 9.1 solamente se excusa a la regidora Mairi Yaelia Avila; El sr. Vice Alcalde no se ha presentado a las ultimas reuniones de corporación debido que esta realizando la supervisión de la construcción del puente sobre el río Frio en la comunaidad de platanares (sector Bajo brante).

Alcalde



Regidor N°5

Regidor N°1

JUAN RODRIGUEZ
Regidor N°3

M. GARCIA
Regidor N°6

E. J. SANCHEZ
Regidor N°7

Secretario



MUNICIPALIDAD VICTORIA, YORO